
【中学生　Ｋ・Oさん】

　私がこの塾に入って３ヶ月が過ぎました。最初はとても緊張していたけれど、みんな

とても楽しい人ばかりで、すぐに慣れてしまいました。夜遅くなることもあって、大変

だけど、やっぱり受験生だし、がんばらないと。という気持ちで毎日がんばっています。

　そのせいか、一時は100番を越えていた私の成績も20番まで上がることができました。

塾のおかげだと思っています。みなさんも、私達といっしょにがんばってみませんか？

まだまだだと思っていた受験ももうすぐそこです。後で後悔しないように、今からがん

ばりましょう。


